

日本兵が銃殺される現場 ぼくは見てしまった

中国東北部（旧綏州）で過

じした幼年時代や、敗戦の混

乱の中での引き揚げ体験とそ

の後を、漫画「丸山ため夫」

などで知られる森田泰次さん

(60)・専業・横浜市金沢区)が「ため夫伝 我那我漫曲

」(角川書店)を発表。日本人

が「ため夫伝」

の人生にまとめた。東京の

出版社が企画した漫画家の引

き揚げ体験記録の第1弾。第

2弾は「約りバカ日誌」の北

見けんいちさん(67)を予定し

ている。

(鷹田伸季)



引き揚げ体験「ため夫伝」

漫画家森田さん「いつも犠牲は子ども」



森田さんは1939年、生後3ヶ月で両親に連れられて旧綏州・奉天(瀋陽)に渡った。45年8月、ソ連軍が侵攻。日本人男性は連行され、女性は男装してソ連兵の口を遮るように通された。逃げ切った森田さんは日本兵かつ連兵に銃殺されるの

も見た。

引き揚げが始まるといつも「ロボタン」でヒット作を連続する。テレビドラマ化やアニメ化で売れっ子になつてから、ベテランの間を離れていた友達も数人いた。殺到した8歳たった森田さんは大人たちは「飛ばされない」として、やつとたゞらに喜んだ引き揚げ船。そこでも友達の一人が刀原吉、「くなつた」。

80年代、勉強の運動も苦手な

小3の男の子(ボンコツロボ)は

母ちゃんは、「子どもは見てはいけない」といつたが、僕は大人たちの腰の間から、4人の日本兵が殺される現場を見てしまった」「ため夫伝」

母ちゃんは、「子どもは見てはいけない」といつたが、僕は大人たちの腰の間から、4人の日本兵が殺される現場を見てしまった」「ため夫伝」

街
メガロポリス

ひい Megalopolis

トが繰り広げる「タバタ劇」を描いた連載漫画「丸山ため夫」や「ロボタン」でヒット作を連続する。テレビドラマ化やアニメ化で売れっ子になつてから、ベテランの間を離れていた友達も数人いた。殺到した8歳たった森田さんは大人たちは「飛ばされない」として、やつとたゞらに喜んだ引き揚げ船。そこでも友達の一人が刀原吉、「くなつた」。

たた、自身の戦争体験を残せないかと考え始めたのは50歳を過ぎてからだ。95年には北尾さん、「あしたのジョー」のしばてつやさん(69)、2日に亡くなる、「天才バカボン」のちば21)の倉田慶代さん(69)は「ため夫を知る人も、知らない子どもたちにも読んでほしい」。ちばさんは「私も新車を依頼するといふ。B.O.判、105頁、150円(税抜き)。問い合わせは

企画した「クリエイティブ21」の倉田慶代さん(69)は「ため夫を知る人も、知らない子どもたちにも読んでほしい」。ちばさんは「私も新車を依頼するといふ。B.O.判、105頁、150円(税抜き)。問い合わせは

そこで今回、引き揚げ体験と再び向き合うまでの半生を描詠